



620 m<sup>2</sup>

Réf. L0099LM

12 500 €

Goult

Maison à louer (84220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à quelques pas d'un magnifique village au cœur du Luberon, cette propriété d'exception offre un cadre de vie idyllique, alliant charme, confort et élégance. Ce mas ancien, restauré avec goût, s'étend sur une surface habitable d'environ 500 m<sup>2</sup>, offrant un espace généreux et un confort absolu. Il compte 8 chambres en suite, chacune offrant intimité et bien-être. Les magnifiques salons et pièces à vivre sont idéalement agencés, créant une atmosphère chaleureuse et conviviale. La cuisine aménagée constitue un espace fonctionnel et accueillant. La propriété s'ouvre sur une cour intérieure ...

Located just a few steps away from a beautiful village in the heart of Luberon, this exceptional property offers an idyllic living environment, combining charm, comfort, and elegance. That tastefully restored farmhouse includes about 500m<sup>2</sup> of living space, providing generous space and an absolute comfort. It comprises 8 en-suite bedrooms, each offering privacy and well-being. The magnificent living rooms and living spaces are ideally arranged, creating a warm and welcoming atmosphere. The fitted kitchen is a functional and inviting space. The property opens onto a courtyard protected from the ...

**JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES**

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

